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350 m2
Réf. 8802L
35000 €

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Situé a seulement 1 minute du village mythique de Ramatuelle et a 5 1 ' 3
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minutes de la plage emblématique de Pampelonne, une grande batisse A -#ﬁ
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de 350 m2, offrant le charme authentique d'un mas provencgal sur un r . -
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joli terrain paysager de 2 hectares. Cette propriété se compose d'un —~ |
vaste séjour avec une décoration contemporaine entierement repensée
avec tout le confort moderne et des prestations haut-de-gamme, ainsi
qu'une grande cuisine équipée et d'un coin TV, 8 chambres en suite
viennent compléter cet ensemble. Les matériaux nobles sont a

I'honneur : tomettes naturelles, pierres au sol, poutres en ...

Located just 1 minute from the mythical village of Ramatuelle and 5 minutes from
the emblematic beach of Pampelonne, a large building of 350 m2, offering the
authentic charm of a Provencal farmhouse on beautiful landscaped grounds of 2
hectares. This property consists of a large living room with contemporary decoration
completely redesigned with all modern comforts and top-of-the-range services, as
well as a large fitted kitchen and a TV comer. It also has 8 en-suite
bedrooms.Noble materials are in the spotlight: natural terracotta tiles, stone floors,
exposed sanded wooden beams, fireplaces ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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